



Landesamt für Geoinformation und Landentwicklung Baden-Württemberg

Geodaten in der graphischen Antragstellung und Bearbeitung für die Landwirtschaft

Geodaten in der graphischen Antragstellung und Bearbeitung für die Landwirtschaft

Landwirtschaft Goes Open Data

20 Jahre Geodaten in den landwirtschaftlichen Förderverfahren

Geodaten sind nunmehr seit 20 Jahren Bestandteil der landwirtschaftlichen Förderverfahren.

Dabei vollzog sich ein Wandel von der reinen Darstellung beantragter Flurstücke auf Basis von digitalen Orthophotos hin zur umfassenden E-Government Plattform auf der die Nutzer ihre landwirtschaftlichen Förderflächen geometrisch erfassen.

Mittlerweile werden dabei detaillierte landesweite Kartierungen der Landnutzung für beantragte Flächen von der Verwaltung und den Antragstellenden gepflegt.

Erfolgte die Pflege und Kontrolle zunächst rein manuell, wird sie mittlerweile durch moderne Vermessungssysteme und KI-basierte Objekterkennung unterstützt.

Das macht die Datenbestände auch für andere Verwaltungen und für die Forschung sehr interessant um Fragestellungen aus den unterschiedlichsten Fachrichtungen zu beantworten.

Damit sind sie auch Bestandteil der Liste hochwertiger Datensätze und werden zukünftig laut EU-Verordnung als Open-Data zu Verfügung gestellt.

